

『やさしく』 『つよく』 『かしこく』

【令和6年度重点合言葉】 早寝・早起き・メディアコントロール



上河内東小学校だより

令和6年度 2月号

発行責任者 清水敬信

今年度を振り返り、来年度のことを考える行事が増えました

今年度最後の授業参観・学級懇談大変お世話になりました。各学年で今年度の学習のまとめが行われ、学年部会や各種委員会では今年度と次年度の役割の交代がスムーズに行われたことに、大変感謝申し上げます。地域協議会（2月14日）やPTA運営委員会（2月21日）でも、今年度の活動について報告や来年度の活動予定の話がありました。「一月往ぬる二月逃げる三月去る」とは、1月から3月までは行事が多くて忙しく、早く過ぎてしまうことを月の頭文字にかけて往ぬる、逃げる、去ると表現したことわざです。2月が懸命に逃げております。「2月に逃げ切れ、3月にもあつという間に去られてしまい、気がつけばもう4月になってしまっていた。」とならないよう、1日1日を大切に過ごしたいものです。

2月5日（水）の1～5年授業参観では、各学年で発表会のような形が多く採用されました。今年度のお子さんの成長が見られたのではないのでしょうか。



長縄跳び大会がありました！

2月20日（木）に長縄跳び大会を実施しました。これまで、スポーツタイムの全体練習や体育の時間、休み時間を利用してクラス一丸となって練習してきました。昨年の自分たちの記録や先輩たちの記録を参考に、今年目標回数を定め練習に取り組んできました。クラス全員が、一つの目標に向かって励まし合いながら努力していく姿はとても素晴らしいものです。跳ぶのが苦手な人にどう支援していくかとか、上学年のスピードにどうしたら近づけるかなど工夫と努力を続けていました。そして、練習の

時には目標を超えていても、大会本番で出来るかどうかは分からないものです。大会当日にかける緊張感も、子どもたちにとってはいい経験になると思います。当日応援に来てくださった保護者の皆様大変ありがとうございました。



6年生を送る会がありました！

2月28日（金）に「6年生を送る会」を実施しました。今までお世話になっていた6年生に感謝の気持ちを示します。6年生が抜けた5年生以下の代表委員が中心となり、初めて大きなイベントを計画・運営します。1年生から5年生まで各学年でいろいろな担当を受け持ち、6年生それぞれのクイズを作るなど素敵な会を作りあげてくれました。

